

Señalan legisladores necesidad de avanzar en el diagnóstico y atención de las enfermedades raras

Diputados y diputadas de Morena y PT señalaron la necesidad de avanzar en el diagnóstico y atención de enfermedades raras, ya que en la actualidad sólo se atienden 20 de las siete mil ya registradas. Lo anterior, durante el Foro Nacional de Enfermedades Raras, celebrado en las instalaciones de la Cámara de Diputados.

https://efekto10.com/senalan-legisladores-necesidad-de-avanzar-en-el-diagnostico-y-atencion-de-las-enfermedades-raras/